

Einführungskurse der Fotowerkstatt im Sommersemester 2024

Introduction courses at the photo workshop in the summer semester 2024

Die Angebote richten sich ausschließlich an Studierende der Fakultät Kunst + Gestaltung.
The programmes are aimed exclusively at students of the Faculty of Art + Design.

Anmeldungen sind erst nach der Belegung und Zuordnung der Projekt- und Fachmodule ab dem **11. April ab 12 Uhr** möglich. Vorab eingehende Anmeldungen werden nicht berücksichtigt. Bei Anmeldung über Ihre Unimail-Adresse nennen Sie bitte Ihren Studiengang sowie belegte Projekt- oder Fachmodule. Anmeldungen an: fotowerkstatt@gestaltung.uni-weimar.de
 Freie Plätze werden chronologisch des Eingangs der Email vergeben.

Registrations are only permitted after the Project and Fachmodules have been completed and assigned from 11 April from 12 noon. Registrations received in advance will not be considered.

When registering (via your Unimail address), please state your degree programme and the project or subject modules you have taken. Registration to: fotowerkstatt@gestaltung.uni-weimar.de.

Free places will be allocated in chronological order of receipt of the email.

Zur Erinnerung: Bei Interesse und Anmeldung müssen alle Module eines Einführungskurses belegt werden. Ein „springen“ zwischen den Kursmodulen sowie späteres Einsteigen oder früheres Aufhören sind nicht möglich.

Reminder: If you are interested and register, you must take all modules of an introductory course. It is not possible to "jump" between course modules or to join later or leave earlier.

S/W Labortechnik:

Black-and-white Lab Technique:

Kurs #1 <i>held in english</i> 15.04. 8-10 Uhr Modul 1 17.04. 8-12 Uhr Modul 2 19.04. 8-12 Uhr Modul 3	Kurs #2 22.04. 8-10 Uhr Modul 1 24.04. 8-12 Uhr Modul 2 26.04. 8-12 Uhr Modul 3	Kurs #3 29.04. 13-15 Uhr Modul 1 06.05. 13-17 Uhr Modul 2 08.05. 13-17 Uhr Modul 3
Kurs #4 15.05. 13-15 Uhr Modul 1 22.05. 13-17 Uhr Modul 2 24.05. 13-17 Uhr Modul 3	Kurs #5 <i>held in english</i> 27.05. 13-15 Uhr Modul 1 29.05. 13-17 Uhr Modul 2 31.05. 13-17 Uhr Modul 3	

Studiotechnik

Studio Technology

Kurs #1 held in english 29.04. 8-12 Uhr Modul 1 03.05. 8-12 Uhr Modul 2 06.05. 8-12 Uhr Modul 3 08.05. 8-11 Uhr Modul 4	Kurs #2 13.05. 13-17 Uhr Modul 1 15.05. 14-18 Uhr Modul 2 22.05. 14-18 Uhr Modul 3 24.05. 14-17 Uhr Modul 4	Kurs #3 27.05. 8-12 Uhr Modul 1 29.05. 8-12 Uhr Modul 2 31.05. 8-12 Uhr Modul 3 31.05. 14-17 Uhr Modul 4
Kurs #4 03.06. 13-17 Uhr Modul 1 05.06. 14-18 Uhr Modul 2 07.06. 8:30-12:30 Modul 3 07.06. 14-17 Uhr Modul 4	Kurs #5 10.06. 13-17 Uhr Modul 1 12.06. 13-17 Uhr Modul 2 14.06. 8:30-12:30 Modul 3 14.06. 14-17 Uhr Modul 4	

Großformatameratechnik

Large Format Camera Technology

In Abhängigkeit der Nachfrage und des Semesterverlaufs wird im Juni voraussichtlich eine Einführung angeboten (3-4 Module á 4 Stunden).

Bei Interesse bitte eine Info an fotowerkstatt@gestaltung.uni-weimar.de

Depending on demand and the progress of the semester, an introduction will probably be offered in June (3-4 modules of 4 hours each).

If you are interested, please send an email to fotowerkstatt@gestaltung.uni-weimar.de

Farbnegativtechnik

Color Negative Technique

Kurs #1 11.06. 9-16 Uhr held in english on demand	Kurs #2 13.06. 9-16 Uhr held in english on demand	Kurs #3 17.06. 9-16 Uhr held in english on demand
Kurs #4 19.06. 9-16 Uhr held in english on demand	Kurs #5 21.06. 9-16 Uhr held in english on demand	